

Día Internacional del euskera

09/12/2015

En el campus de Arrasate se propuso un reto: hablar más que nunca en euskera y de cara a medir el grado de alcance del reto definido, durante el día 2 de diciembre, los alumnos realizarán mediciones del nivel de uso del euskera. El día 3 de diciembre se mostraron los resultados acompañados de una taza de chocolate.

Por otro lado, la Escuela Politecnica de Mondragon Unibertsitatea participo junto con el resto de centros educativos de Mondragón en la foto gigante que se hizo en favor del euskera en tres sitios del pueblo.

En el Campus Orona-Ideo para crear ambiente organizaron una gincana donde hicieron cuatro preguntas en cuatro días. El día 3 de diciembre organizaron unos juegos y para redondear el día organizaron un lunch social.

